

Der Courier
ist die führende Zeitung für die
deutsch sprechenden Kanadier.
Erscheint jeden Mittwoch.
Bezugspreis:
für Canada \$2.50
für Ausland \$3.50

Der Courier

Organ der deutschsprechenden Canadier.

21. Jahrgang.

12 Seiten.

Regina, Sask., Mittwoch, den 27. Juni 1928.

12 Seiten.

Nummer 54.

Triumphzug der Ozeanflieger in Deutschland

Köhrl, von Hünfeld und Tibmaurice in Bremen und Berlin jubelnd empfangen

Angeborene Menschenmengen brechen in Begeisterungstürme aus

In Bremen

Bremen. — Die Stadt hatte Feierabend angelegt zu Ehren der Überseeleiter Hauptmann Hermann Köhl, Freiherr von Hünfeld und ihres irischen Gefährten James E. Tibmaurice, die auf dem deutschen Zugsflieger "Columbus" zum erstenmale den Atlantischen Ozean von Ost nach Westen gefreut haben.

Der Norddeutsche Lloyd-Dampfer "Columbus", mit den Fliegern an Bord, fuhr in die Befehlsmündung ein. In Bremerhaven wurden die ersten Erbgaben eines dankbaren Vaterlandes überreicht, darunter ein Vorbeiflug von der deutschen Reichspresse und ein fulkeres Tafelgerat von der Stadt Bremerhaven. Alle Städte und Ortschaften am Ufer der Weser prangten im Flaggenbaum. Das Wetter war regnerisch und stürmisch.

Die Überseeleiter trugen das amerikanische Fliegerkreuz, welches ihnen in Washington von Präsident Coolidge verliehen war.

Als der Dampfer "Columbus" in den Hafen einfuhr, war er sofort von einem Schwarm kleiner Fahrzeuge umringt, deren Insassen die Überseeleiter, die beiden deutschen sowohl wie ihren irischen Kameraden, mit stürmischen Jubelaufzügen empfingen. An Bord des Schiffes, während ein Geldwader von Jungs-Flugzeugen hoch oben freiste, überreichte Direktor Stimming vom Norddeutschen Lloyd den begeisterten Fliegern die goldene Lloyd-Medaille. Vertreter der städtischen Behörden und der amerikanische Konul hielten Begrüßungsansprachen.

Die erste Gruppe zur Begrüßung der Flieger, bestehend aus südlichen Beamten und Angehörigen der Flieger, waren schon im Jahrhundert von Bremerhaven an Bord gekommen.

Alle Schiffe im Hafen waren mit Flaggen geschmückt. Reichsflaggen, Sternenbanner und die Farben des irischen Freistaates wehten föls im Winde. Ein beeindruckendes Gesetz von Dampfersternen und brauender Zukunftsrat der direkt gedrängten Volksmassen am Ufer grüßten die Flieger, als sie auf der Kommandobrücke des Dampfers erschienen.

Hauptmann Köhl, tief ergriffen von dem begeisterten Empfang, sprach dem Begrüßungsausschuss den Dank der Flieger aus.

"Wir bringen Euch Grüße von Euren Landsleuten in Amerika," sagte er. "Wir befinden viele amerikanische Städte und überall hören wir Jubel für Deutschland und herzliche Aufforderung, Grüße an das liebe alte Vaterland zu überbringen."

Als der Dampfer "Columbus" am Dok in Bremerhaven anlegte, spielten die aufgestellten Wurstkiosken das Nationalhorn Deutsch über alles. Zehn deutsche Flugzeuge waren Guerländen und Flaggen ab und der Weiterflug der Flugzeuge flog niedrig genug, um dem Piloten Hermann Köhl den guten bayerischen Gruß "Grüß Gott" zuzurufen. Ein rechter Doppeldecker häusle dicht an der



Köhl, Tibmaurice und v. Hünfeld.

Die "Columbus"-Flieger betraten (Putnam) — Die drei Musketiere der ersten Ausgaben ihres Buches (in der Luft). Das Buch wird bald im englischer und deutscher Sprache; Buchhandel erscheinen und überall erhältlich sein.

"Columbus" vorbei und gleichzeitig mit Blumen überschüttet. Zahllose Freunde im Rathaus waren eingesessen. Baron von Hünfeld und der Heimath von Hauptmann Köhl, nach Bremen gekommen.

Natürlich waren die Schulen geschlossen, und fast alle Geschäfte und sogar die Börse schlossen früher, um ihren Angestellten Gelegenheit zu geben, an den Empfangsfeierlichkeiten teilzunehmen.

In feiner Erwiderung des Empfangs im Rathaus sollte Baron von Hünfeld Alton Bennett befreundere Ehre, dem Flieger, der einer Lungenentzündung erlag, als der Transatlantikflieger von der Insel Green Island holten wollte.

Bremen. — Der Endeser "Europa" mit Hauptmann Hermann Köhl, Baron Günther von Hünfeld und Major James Tibmaurice an Bord flog, von 15 Flugzeugen begleitet, von hier ab, um Hamburg kurz zu begrüßen und dann Berlin zu erreichen, wo ein großer Empfang besonders stark vertreten — würden die Flieger der Bevölkerung aufgetragen.

(Fortsetzung auf Seite 5)

Nobile und Ingenieur gerettet

Amundsen und sieben Mitglieder der "Italia"-Expedition vermisst.

London. — Roald Amundsen, der berühmte Polarforscher, der von Tromsø, Norwegen, nach Spitzbergen in einem transpolaren Wasserflugzeug abflog, um General Nobile und seiner Mannschaft Hilfe zu bringen, wird nun vermisst. Ernstliche Befürchtungen um die Sicherheit des führenden Forschers macht sich geltend.

Eine schwade Hoffnung ist vorhanden, daß Amundsen und sein französischer Flugzeugführer René Guillaud irgendwo in Spitzbergen niedergegangen sind, möglicherweise nicht funktionierte. Die Tatfrage indes, daß dieser Monat der gefährlichste Flugzeit ist, hat in gewissen Kreisen tiefen Besinnungsraum ausgelöst.

Auf Bord der "Braganza", Raddem Flugzeuge mehrmals vergeblich aufgestanden, wandte man sich einer anderen Methode in der Fortsetzung der Rettungsarbeiten zu. Man

sandte eine neue Erfundungsreise, bestehend aus zwei italienischen Alpenjägern und zwei Bergsteigern, auf einem Hundekopf zur Rettung der drei Besatzungsmitglieder aus, die sich von Nobile getrennt hatten.

Auf schmalstem Wege eilt der zufriede Eisbrecher "Kronan" herbei, der jede Stunde erwartet wird, mit 150 Mann an Bord, um an den Rettungsarbeiten zu Wasser teilzunehmen.

Kings Bay, Spitzbergen, 24. Juni. — General Umberto Nobile, der mit 16 Mann in der "Italia" den Nordpol überflog, feierte heute allein zurück. Das schwedische Flugzeug "Upland" brachte ihn am Samstagabend aus der Wildnis des ewigen Eis zurück. Er wurde auf dem Dampfer "Lætitia" verbracht und später

zu Wasser gebracht und später

zu Wasser gebracht